

Les spirites vont triompher, car eux aussi se targuent d'avoir des apports, et Madame Blavastki déclare avoir plusieurs fois réalisé le même prodige. Cela est possible bien que les tribunaux de Berlin aient condamné comme supercherie prouvée et établie bon nombre de ces apports, mais je n'ai pas souvenance que Madame Blavastki ait jamais eu en main des billets de banque apportés par ses esprits. Ici, les faits se passent dans le sein de la communauté, sans mise en scène, sans préparation quelconque. La douce carmélite apparaît, parle, donne, dépose quelquefois une offrande sur le pied d'une statue, et disparaît.

Le Cardinal Guibert disait une parole qui est bien juste et profondément vraie: " Le bien ne fait pas de bruit, et le bruit ne fait pas de bien ". La Soeur Thérèse avait fait l'application à sa vie de cette maxime, et maintenant encore les grâces que Dieu opère par son intercession se font dans l'ombre, dans l'intimité de la famille monastique et en tout cas n'ont presque pas de retentissement au dehors. Mais le culte de la carmélite grandit chaque jour, et il est à croire que bientôt le procès de l'Ordinaire viendra consacrer au grand jour les vertus et la sainteté de Soeur Thérèse.

DON ALESSANDRO.

AUX PRIERES

Soeur Marie de Sainte-Ursule Légaré des religieuses de Notre-Dame du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Soeur Marie-Eugénie Rousseau, dite Soeur Marie-Anne de Jésus, des religieuses adoratrices du Précieux-Sang, décédée à Saint-Hyacinthe.

Mlle Marie-Ange Harbour, soeur de M. l'abbé Harbour, chancelier de l'archevêché, décédée à Oka.